

こぎやんとがあったよ！  
見なっせ 聞きなっせ

# たかもりタウン TOPICS トピックス



## みなみあそ野の花コンサート

6月15日(日)にみなみあそ野の花コンサートが休暇村南阿蘇のテラスハウスで開催されました。高SPO高森吹奏楽団や南阿蘇中学校吹奏楽部、尚綱中学校・尚綱高校ギターマンドリン部などの演奏で会場はおおいに盛り上がりしました。



## 納涼七夕まつり

7月3日(木)～7日(月)に高森湧水トンネルで納涼七夕まつりが行われました。

6日(日)にはヤマメのつかみ取りなどのイベントも行われ、多くの子供たちも参加しました。来場者は、短冊に願い事を書いたり、七夕飾りを見るなどして楽しんでいる様子が見られ、今年の七夕まつりも大盛況のうちに幕を閉じました。



## JA阿蘇南トマト部会から トマト贈呈

JA阿蘇南トマト部会では長年、阿蘇南部および蘇陽地区の一部保育園にトマトを贈呈しています。

※写真はトマトを受け取った高森幼稚園児の様子です。



## 公衆電話会訪問

公益財団法人日本公衆電話会熊本県支部の村上正誠支部長が、古庄教育長を訪問され、小学生向け「交通安全や防犯対策」の情報などが掲載された「こども手帳」を寄贈されました。村上支部長は「携帯電話の普及により公衆電話の設置は減少している。災害などの非常時には重要な連絡手段となるので、災害時には家族と連絡をとる手段として活用される「災害用伝言ダイヤル(171)」の使用法の指導もお願いします」と話されました。

